

**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

Lagos en Tal Tal

29.07.99

SE REQUIEREN MEDIDAS MÁS FUERTES PARA COMBATIR EL DESEMPEO

** Acerca de derechos humanos, el candidato dijo que de la misma forma en que se debe avanzar para esclarecer los atropellos de la dictadura hay que evitar el maltrato infantil.*

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, afirmó que el plan de reactivación que impulsa el gobierno debe ser complementado con medidas adicionales más fuertes.

“Aquí en esta localidad hay 250 trabajadores contratados directamente por el municipio para hacer un conjunto de obras de adelanto, ése es el camino. Deberíamos ser capaces de implementar una mayor capacidad de recursos para una solución de corto plazo”, dijo el abanderado en Tal-Tal, ciudad que visitó hoy en la mañana como parte de su gira por la segunda y tercera regiones. Lagos habló ante más de 300 personas en la plaza del lugar, recorrió las calles principales y compartió con los pescadores en la caleta.

El líder concertacionista explicó que en el tema de la cesantía también es necesario dar becas a los estudiantes para que no deserten de la educación media, además de levantar un conjunto de obras de inversión pública que están en carpeta para apurar la reactivación. “Con esos caminos y con esas medidas podremos avanzar muy rápidamente”.

Lagos destacó que es necesario intensificar el apoyo a todas aquellas actividades como la pesca artesanal o la pequeña minería que en esta zona generan empleos, ya que “si somos capaces de hacerlo estaremos en condiciones de disminuir drásticamente las cifras de cesantía que conocemos”.

En otra materia, y en respuesta a preguntas sobre derechos humanos, el candidato insistió en que hay que hacer un esfuerzo para solucionar este problema: “Resolver este tema significa en parte, conocer la verdad de lo que ocurrió con los detenidos desaparecidos y, tan importante como avanzar en eso, es plantearnos hoy cómo es posible que la sociedad chilena no tenga una cultura, no tenga una educación suficiente sobre el tema del maltrato a los niños”.

Lagos condenó los casos de violencia intrafamiliar que en estos últimos días se han difundido a través de los medios de comunicación e instó a “generar una política clara de castigo a los responsables, pero también de educación afectiva porque no es posible que cada día veamos impávidos a niños que tienen sus huesos quebrados en una situación imposible de describir”. Agregó que la sociedad debe preguntarse “qué es lo que ocurre en Chile, por qué hay abandono de niños y otros son maltratados”.

Consultado sobre la probidad de los funcionarios públicos, expresó: “Tiene que haber la máxima transparencia en la utilización de los recursos públicos y, en consecuencia, cualquier investigación es bienvenida”. Lagos precisó que debe existir una política “muy clara, concreta, de rechazo a cualquier situación irregular” y añadió que los funcionarios públicos son servidores públicos, “independiente de cuál sea su sector político o su partido”.



Lagos

En Tal-Tal, el abanderado se comprometió a inaugurar el camino costero que une a esta ciudad con Antofagasta, si resulta electo presidente de la República. “Vamos a hacer que Tal Tal esté de nuevo en la geografía de Chile y tenga mucho mayores posibilidades de desarrollo”, expresó y comparó la situación del lugar con las diferencias que se dan en otras partes. “No queremos que haya discriminación entre unas comunas y otras comunas, entre unas y otras ciudades. A eso los quiero invitar con la misma decisión que fuimos capaces de abordar tareas que parecían tan difíciles en el pasado, como derrotar la dictadura. Pareció tan difícil perder el miedo y levantar la voz, ahora nos hemos ganado el derecho a decidir cómo queremos ordenar el país, cómo queremos construir nuestro futuro, en este nuevo Chile hay un espacio grande para cada chileno, para cada comuna y para cada ciudad”.

El candidato de la Concertación regresará mañana a Santiago, después de recorrer sectores de la tercera región como Tierra Amarilla, Vallenar y Huasco. En esta gira lo acompañan el senador Ricardo Nuñez (PS) y los diputados Antonio Leal (PPD) y Jaime Mulet.

**Oficina de prensa
Comando de Ricardo Lagos**